
Ata de Reunião nº 01/2023 do Conselho Municipal de Políticas Públicas para a
Juventude de Macaé (COJUMA)

Aos dezenove dias do mês de abril (19/04/2023), às dezoito horas e trinta

minutos, no prédio da Secretaria Municipal de Políticas Públicas para as Mulheres,

localizado na Rua Dr. Luiz Bellegard, 139, Imbetiba, Macaé-/RJ realizou-se a

reunião ordinária do Conselho Municipal de Políticas Públicas para Juventude de

Macaé, presidida pela Coordenadora de Políticas Públicas para Juventude

Andressa dos Santos Dantas e secretariada por Davi Gabriel Litiere Borges com a

finalidade de realizar a Eleição para Presidente, Vice-Presidente, Primeiro
Secretário e Segundo Secretário, para discussão acerca do Regimento
interno, Tomada de posse dos Conselheiros restantes, eleições
complementares e 3ª Conferência Municipal das Juventudes.

A Presidente declarou haver quórum para a reunião. Estiveram presentes

os conselheiros: Andressa dos Santos Dantas (titular), Alice Ferreira Tavares (titular)

Mareo Antonio da Silva Barreto (titular), Emanuel de Oliveira Pinheiro (titular), Davi

Gabriel Litieri Borges (titular), Katiane Malaquias Pires (titular), Guillianna Pinto

Cappucci (suplente), Pedro Viana da Silva Magalhães (titular), Sara Fagundes

Guimarães da Silva (titular), Eloísa Santos Vitiello (titular), Leopoldo Ferreira

Antunes (titular), Wagner Nunes Firmino (sociedade civil), Izabella Vicente de

Carvalho Camargo (sociedade civil), Jeferson Rosa da Silva (sociedade civil). A

coordenadora de Políticas Públicas para Juventude abriu a reunião cumprimentando

todos os presentes e apresentando a pauta do dia.

Em seguida, deu-se continuidade a eleição da diretoria do Conselho
Municipal de Políticas Públicas para a Juventude de Macaé (COJUMA). Foi

apresentada a chapa única composta por Andressa dos Santos Dantas para

Presidente/ Pedro Viana da Silva Magalhães para Vice-Presidente/ Davi Gabriel

Litiere Borges para Primeiro Secretário/ Katiane Malaquias Pires para Segundo

Secretário. Foi realizada a votação e foi aprovada por unanimidade entre os

presentes, a composição da mesa diretora. Após a realização do pleito, foi

apresentado pela Presidente eleita uma minuta do Regimento interno do conselho a

ser lida e aprovada pela plenária. Entretanto, os presentes julgaram conveniente a

formação de um grupo de trabalho para analisar e finalizar a elaboração da
minuta de Regimento interno, com prazo para apresentação na próxima reunião



do conselho, além de ficar acordado entre os conselheiros a leitura de tal minuta

para contribuições na reunião seguinte.

A pauta a seguir foi a discussão acerca das cadeiras faltantes para o
conselho, sendo acordado que estas deveriam ser preenchidas por meio de

indicação dos conselheiros já empossados. Desta forma, foram cotadas algumas

organizações, na categoria movimentos estudantis: Grêmio do Maria Letícia,

Grêmio do Luiz Reid, Grêmio do Mathias Netto, Grêmio do IFF, Grêmio do CAP;

categoria movimentos religiosos: Caboclo 7 flechas, Renafro, ABU, Pastoral da

Juventude; e categoria de movimentos de Promoção da Inserção de Jovens no
Mercado de Trabalho e no Ensino Superior: Coletivo Vem, Aretê.

Seguindo o cronograma das pautas, iniciaram-se as discussões acerca da 3ª
Conferência de Juventude do Município de Macaé, em que é competência do

presente conselho promovê-la e organizá-la. A presidente apresentou uma

estimativa de datas das conferências que são dividas em três instâncias: Municipal,

Estadual e Federal - sendo função atribuída ao conselho a organização da municipal

- que devem ser realizadas entre os meses de maio e julho. A fim de futuras

discussões e organizações, foi proposta e aprovada a criação de um Grupo de
Trabalho para organização da 3ª Conferência de Juventude. Ainda foi sinalizado,

que a secretaria nacional irá enviar um texto base para auxiliar nas discussões dos

conselhos para as conferências municipais.

Para pautar as deliberações do GT de organização, foram apresentadas e

discutidas datas para a realização do evento e em comum acordo a data mais viável

escolhida foram os dias 07 e 08 de julho. Outra necessidade apresentada foi a

viabilidade de locais para a realização da conferência, como localização do espaço,

acessibilidade por meio de transporte público a fim de garantir uma participação

inclusiva de todos os grupos de juventude de Macaé e região. Foram cotados:

Colégio Estadual Mathias Netto, Colégio Municipal Polivalente Anísio Teixeira e o

Polo Universitário de Macaé. Em escala de prioridade foi acordado que o Mathias

Netto e o Polivalente seriam as opções prioritárias e o polo universitário só seria

utilizado caso não fosse possível a utilização das primeiras opções. Conselheiros

foram designados a fazer os devidos contatos com as instituições.

Ao final, foi apresentada a necessidade de troca de suplentes de alguns

conselheiros titulares. Para assumir a suplência do Centro Acadêmico Florestan

Fernandes, foi apresentada Giullianna Pinto Cappucci e na organização Juventude



Lixo Zero Yasmin dos Santos Aguilar da Silva. Estes foram aprovados por

unanimidade e comunicados que os certificados de participação no conselho seriam

emitidos e entregues em outra ocasião. Com esta pauta, foi dada por encerrada a

reunião.

Macaé, Rio de Janeiro. 19 de abril de 2023
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